



Frohe Weihnachtszeit und ein kleiner Jahresrückblick

Liebe Freunde des GO,

geht es Ihnen auch so? Fragen Sie sich auch „Wo ist nur das Jahr geblieben“? Mit großen Schritten gehen wir auf 2024 zu. Die dritte Kerze am Adventskranz brennt schon.

Doch wenn wir zurückblicken, blicken wir vom Förderverein mit Stolz auf das Geleistete zurück. Wir haben eine Menge bewegt und unterstützt. Und wir freuen uns auf das, was 2024 kommt. Neugierig? Sie wollen dabei sein? Dann kommen Sie in unser Team. (foerderverein@gymnasium-odenthal.de)

Veranstaltungen

Im Juni haben wir mit der Q2 die neuen 5er Klassen am Kennenlerntag mit Informationen, Getränken und Speisen versorgt. Wir waren mit einem Stand auf dem Schulfest präsent (Haben Sie die genialen Solarklassenbausätze gesehen, die durch 10 000.- € /VR Digitation via Förderverein am GO sind?). Und auch am 1. Schultag der neuen Fünftklässler waren wir vor Ort. Wir haben unsere Arbeit dort und auf den Elternpflegschaften der 5. und 6. Klassen nochmals kurz präsentiert. Wir freuen uns über 30 neue Mitglieder. Sollten Sie noch kein Mitglied sein: Den Antrag finden Sie im GO-Planer. Einfach ausfüllen und mailen an foerderverein@gymnasium-odenthal.de oder in unseren Briefkasten werfen.

Und auch das durften wir erleben: „Der Sekt ist alle!“ hieß gegen Ende des Sektempfangs. Der Abiturjahrgang 2023 hat uns im Juni bei der Abiturfeier am GO, den der Förderverein (500.- €) zusammen mit der Q1 traditionell ausrichtet, bis auf den letzten Tropfen „geplündert“. Bei bestem Wetter und guter Stimmung durften wir diesen letzten Tag an der Schule mitgestalten. Macht es gut auf Eurem weiteren Lebensweg.

Förderungen

- Neue T-Shirts für die Basketballer war der Wunsch der Basketball-AG rund um Herrn Braun und Herrn Schäfer. Die orangen T-Shirts mit dem von SuS gestalteten Logo funkelten beim GIANTS League Sieg des GO-Teams mit dem Pokal um die Wette. Da macht Fördern richtig Freude. (500.- €)
- Damit jedes Jahr ein Ersthelferkurs am GO durchgeführt werden kann, finanzieren wir jetzt zusätzlich zur BG alle zwei Jahre für neue und interessiere KollegInnen diesen Kurs bei den Maltesern. Das bedeutet viele ausgebildete Kräfte und damit schnelle Hilfe für unsere Kids, wenn es (hoffentlich nie) nötig ist. (800.- €)
- Wir am GO sind bunt und vielfältig. Für die Klassen 8 und 9 haben wir die SCHLAU Workshops in Zusammenarbeit mit Herrn Kiefer mit einer Gesamtsumme von 900.- € ermöglicht.

- Radeln ist gesund. Das Stadtradeln unter der „Schirmherrschaft“ von Herrn Schramm erhielt auch in diesem Jahr 350.- € Preisgelder. Vier Klassen haben kräftig in die Pedale getreten und sich über ihre Preise gefreut.
- Haben Sie schon die neuen Bilder im „Zebra“ gesehen? Dank der Bilder (Fotos) junger, talentierter KünstlerInnen des GO, dem Engagement von Frau Schröder, Herrn Braun und Herrn Wirtz haben die Flure im neuesten Teil der Schule jetzt eine ganz andere Atmosphäre und Farbe. Wir haben große Teile der Finanzierung übernommen (1900.- €) und danken Ihnen nochmals für Ihre Stimmen bei der SPARDA-Spendenwahl im Mai (1000.- € Spende) und der Odenthaler Sparkasse (500.- € Spende) sowie der Druckerei Birlenberg für günstige Druckkosten.

Aktuell

Aktuell beschäftigt uns der Förderantrag für die Gedenkstättenfahrt der 10. Klassen in das Konzentrationslager nach Buchenwald. Hier haben wir zusammen mit Prof. Tewes pro SuS eine Förderung von 50.- €/Person beantragt, damit die Fahrt Ende Januar möglichst preisgünstig durchgeführt werden kann. Zusätzlich geben wir 1000.- € dazu, weil wir gerade dieses Thema in der heutigen Zeit als sehr wichtig empfinden. Und auch andere Fahrten z.B. die Fahrt des SoWi Kurses nach Brüssel (300.- €) werden durch uns unterstützt.

Cafeteria

Und natürlich darf die Cafeteria (deren Träger wir sind) und das Cafeteria-Team nicht fehlen: jeden Schultag versorgen wir so sowohl das Gymnasium als auch die Realschule in den Vormittags-Pausen mit Brötchen, Getränken und vielem mehr. Mit viel Engagement vor und hinter den Kulissen schaffen wir diese tägliche Dauerleistung. Danke an alle, die dies ermöglichen.

Unterstützung - Bildungsspende

Sie finden unsere Arbeit klasse? Sie möchten uns unterstützen? Dann werden Sie Mitglied oder bestellen Sie via Bildungsspende, wenn Sie etwas im Internet bestellen. Wie das geht ohne Kosten für Sie?

Das erfahren Sie auf der beigefügten Anleitung.

Frohes Fest

Wir wünschen Ihnen und Ihren Lieben eine friedvolle und besinnliche Vorweihnachtszeit, ein frohes Weihnachtsfest und einen wundervollen, gesunden und erfolgreichen 2024

Ihr Team vom Förderverein

Birgit Carl 1. Vorsitzende